

EINE BLAUBEERSCHE IDENTITÄTSKRISE!



Über den [U-20 Slam des Theaters H2B](#) im St.Spiritus hatte sich Tamina Lynn durch eine „besondere dichterische Leistung“ für die Landesmeisterschaft Mecklenburg-Vorpommerns im U20 Poetry Slam qualifiziert! Bei dieser Veranstaltung, die am 25.05.2018 in Wismar ausgetragen wurde, treten die besten jungen PoetInnen des Landes gegeneinander an.

Begleitet von ihren Eltern und Christian Holm als Slammaster vom H2B-Slam war Tamina am Freitag Nachmittag angereist. Bis 30 Minuten vor Veranstaltungsbeginn wurde im Foyer der Universitätsbibliothek noch an der Rollstuhlrampe geschraubt, die Tamina den Zugang zur Bühne ermöglichte. Ein besonderer Dank geht an das Organisationsteam vom Studentenclub Block 17.

Die Schülerin der Martinschule (die kurz zuvor in Berlin zur „Schule des Jahres 2018“ gekürt worden war), war mit ihren 16 Jahren die jüngste Teilnehmerin im Felde, schlug sich mit ihrem großartigen Text: „Synonymwörterbuch, chinesisch rückwärts oder die Blaubeersche Identitätskrise“ wacker und verpasste mit nur einem Punkt die Teilnahme am Finale! Glückwunsch!

Der U20 Slam des Theaters H2B ist inzwischen zu einem festen Bestandteil der Greifswalder Kultur- und Jugendszene geworden und wir hoffen sehr darauf, dass sich auch im nächsten Jahr eine unsere SlammerInnen für die Landesmeisterschaft qualifizieren wird!

